

さくら

やさしく かしこく たくましく 笑顔かがやく城西の子

学校だより

R2. 8. 26

宇都宮市立城山西小学校

市川 文人



1学期後半スタート！

8月17日(月)、元気いっぱいの子供たちが学校に戻ってきました。今年、16日間の短い夏休みでしたが、児童は、リフレッシュをしたり課題に挑戦したりしながら、思い思いの夏を有意義に過ごすことができました。

また、夏休み明け初日の給食には、嬉しいデザートが届きました。保護者の鹿野聖子様と地域の方の協力により、給食にクラウンメロンを提供していただいたのです。いつもの美味しい給食に加え、デザートには甘くてみずみずしいクラウンメロンを味わうことができ、子供たちは大満足。お陰様で、パワー全開の再スタートを切ることができました。ご尽力くださった方々に、心より感謝申し上げます。



残暑が厳しい中、引き続き、新型コロナウイルス感染症対策や熱中症予防に万全を期し、児童の安全・安心な学校生活の確保に努めてまいります。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



とってもジューシーです！

あいさつで1番！！



「学校だより7月号」でお知らせした「宇都宮で1番」の取り組みにつきまして、本年度は、各学年で上位に挙げられていた「あいさつ」に焦点を当て、「あいさつで1番」を目指すことにいたしました。

学校では、「あいさつで1番」の具体的な取り組みの一つとして「あいさつ広げたい(隊)」を結成いたしました。メンバーは、左表に記載の18名です。各学年から2～3名ずつと校長推薦の2名で構成されています。

「あいさつ広げたい(隊)」のメンバーとは、本校のあいさつの合言葉「いつでも、どこでも、だれにでも、自分から、さわやかあいさつ」を心に留め、進んで実践することを約束し合いました。また、留意事項として、あくまでも自分が実践している姿を通してあいさつの輪を広げていき、他の児童にあいさつを強要しないことを確認しました。

今後、あいさつ広げ隊のメンバーは、教職員や現メンバーの推薦を受け、随時、増員していく予定です。

さらに、児童会を中心とした「あいさつ運動」も展開してまいります。

保護者の皆様・地域の皆様と共に、「あいさつで1番」の城西小を築き上げていきたいと思っておりますので、何卒よろしくをお願いいたします。

あいさつ広げたい(隊)メンバー		
No	氏名	学年
1	神谷 ほの	3
2	松井 翼	6
3	北條 紗幸	1
4	藤田 光音	3
5	近藤 初	3
6	後藤 一花	1
7	大久保 蓮	4
8	篠崎 力丸	2
9	小松 冴空	2
10	大貫 瑛土	4
11	山田 夏月紀	5
12	荒井 陽那太	1
13	池野 凜平	6
14	佐藤 昂	5
15	野本 夏鈴	2
16	小林 真大	4
17	伊東 佳輝	6
18	近藤 芯	5



あいさつ広げたい(隊) 結成式



一人一人に任命書を授与

プール開き

今年は、「プール開き」を夏休み明けに変更し、18日(火)から水泳指導が始まりました。

前日の17日(月)には、「ちょこボラ」(ちょこっとボランティアの略)で集われた福田唱子様を始め14名の保護者の方々に、プールサイドの除草、更衣室やトイレ等の清掃を行っていただきました。暑い中、本当にありがとうございました。



間隔を保ちながら泳ぎの練習



平泳ぎのキックの指導

水泳学習の開始にあたり、着替え場所を分散したり学習中のソーシャルディスタンスを確保したりしながら密集を避けると共に、適宜、水分補給をする等、熱中症予防にも努めております。

具体的な指導では、今年は、水泳検定は行いませんが、低学年では「もぐる・浮く」、中学年では「浮いて進む」、高学年では「クロール・平泳ぎ」といった各学年の発達段階に応じた基礎的な技能が身に付くように指導してまいります。

また、「水泳がんばりカード」を活用しながら、各自が目標に向かって進んで練習し達成できるように、支援し励まし続けてまいります。



お子様もお手伝い

プールサイドの除草



更衣室の清掃

団長紹介 ～ 地域合同運動会 ～

紅組団長



池田 侑靖 さん

皆で声を出し合い、力を合わせ、絶対に優勝します。

白組団長



岡田 芽依 さん

一つになって全力で戦い、皆で最高の思い出を作ります。



各色の応援歌が決まりました！

紅組は、紅蓮華(LiSA)の替え歌で、「一心同体 絶対優勝」です。白組は、全力少年(スキスイッチ)の替え歌で「一つになって勝利をつかめ」です。

休み時間には、5・6年生を中心に応援歌の練習が始まり、気運も高まっています。

PTA奉仕作業

8月23日(日)に、PTA奉仕作業が行われました。コロナ禍の中、無理のない範囲で参加者を募っての実施としましたが、当日は、多くの方々に参加していただきました。

作業に先立ち、令和2年度PTA役員と1年生保護者の紹介があり、今年度初のPTA同士の顔合わせの機会となりました。

作業が始まると、校庭の除草や枝の選定、側溝の砂取りやトイレ清掃等、各分担の仕事を手際よく進めてくださり、短時間で見違えるようにきれいになりました。

また、当日以外にも、藹藹会入口の駐車場は金子将士様、桜スクールの南側駐車場は大柿高志様、柴田昇様、児童送迎用駐車場は星野勝夫様が、自主的に除草作業を行っていただきました。

保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

